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PARTICIPIO DE PRESENTE. 

El que recibe ó repihía, etc., ( , . . . 
ó recibiendo. ~ Acctp iens, iént1s. 

PARTICIPIO DE FUTURO EN URUS. 

El que recibirá ó ha de reci- ( , , , 
bir, etc., ó para recibir. ~ Acept urus, ura, urum. 

84. CUARTA CONJUGACION ACTIVA 

Áud io, aud is, aud íre, audív i, audit um, om. 

INDICATIVO 

PRESENTE. 

Oigo. Audio. 
Oyes. Aud is. 
Oye. Aud it. 
Oímos. Aud ímus. 
Oís. Aud ítis. 
Oyen. Áud iunt. 

PRETÉRITO IMPERFECTO. 

Oía. Aud iébam. 
Oías. Aud iébas. 
Oía. Aud iébat. 
Oíamos. A ad iebá mas. 
Oíais. Aud iebátis. 
Oían. Aud iebant. 

FUTURO IMPERFECTO. 

Oiré. Aud iam. 
' Oirás. Aud ies. , 

Oirá. Aud iet. 
Oiremos. Aud iémus. 
Oiréis. Aud iétis. 
Oirán. Aud ient. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Oí, he ó hube oído. 
Oíste, has ó hubiste oído. 
Oyó, has ó hubo oído. 
Oímos, hemos ó hubimos oído. 
Oísteis, habéis ó hubisteis oído. 
Oyeron, han ó hubieron oido. 

Audív i. 
A udiv ísti. 
Aadív it. 
Audív imus. 
A udiv ís tis. 
Audiv érunt ó ére. 

PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO·. 

Había oído. 
Habías, oído. 
Había oído. 
Habíamos oído. 
Habíais oído. 
Habían oído. 

Habré oído. 
Habrás oído. 
Habrá oído. 
Habremos oído. 
Habréis oído. 
Habrán oído. 

Oye. 
Oiga. 
Oíd. 
Oigan. 

Oiga. 
Oigas. 
Oiga. 

FUTURO PERFECTO. 

IMPERATIVO 

PRESENTE. 

SUBJUNTIVO 

PRESENTE. 

Audív eram. 
Audív eras. 
Audív erat. 
A udiv erámus. 
Audiv erátis. 
Audív erant. 

Áudív ero. 
Audív eris. 
Audív erit. 
Audiv érimas. 
Audiv éritis. 
Audív erint. 

Aud i ó íto. 
Aud íto. 
Aud !te ó itóte. 
Aud iúnto. 

Aud iam. 
Aud ias. 
Áud iat. 



Oigamos. 
Oigáis. 
Oigan. 
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PRETtRITO IMPERFECTO. 

Oyera, oiría y oyese. 
Oyeras, oirías y oyeses. 
Oyera, oiría y oyese. 
Oyéramos, oiríamos y oyesemos. 
O~ erais, oirías y oyeseis. 
Oyeran, oirían y oyesen. 

Haya oído. 
Hayas oído. 
Haya oído. 
llayamos oído. 
Hayáis oído. 
Hayan oído. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Aud iámus. 
Aud iátis. 
Aud iant. 

A'ud írem. 
Aud íres. 
Aud íret. 
Aud irém'Js. 
Aud irétis. 
Aud írent. 

Audív erim. 
Audív eris. 
Audív erit. 
Audiv érimus. 
Audiv éritis. 
A udív erint. 

PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO. 

Hubiera, habría y hubiese oído. 
Hubieras, habrías y hubieses oído. 
Hubiera, habría y hubiese oído. 
Hubiéramos, habríamos y hubiesemos 

oído. 
Hubierais, habríais ) hubieseis oído. 
Hubieran, habrían y hubiesen oído. 

INFINITIVO 

Audiv íssem. 
Audiv ísses. 
Audiv ísset. 

Audiv issémus. 
A udiv issétis. 
Audit, íssenl. 

PRESE'.'ITE Y PRETÉRITO 1'1PERFECTO. 

Oír, que yo oigo ú oía, ele. Aud íre. 

PRETÉRITO PERFECTO Y PLUSCUAMPERFECTO 

Haber oído, que yo oí ó había oído, ele. Audiv ísse. 
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FliTURO PRIMERO. 

Haber ~e oir, que yo oiré ó he l Au?it úrum, 
de oir, ele. ~ urum esse. 

úram, 

FUTURO SEGU:SDO. 

Qne yo oyera, oiría ó hubiera l Au?it iírum: lÍram, 
oído, etc. ~ urum fwsse. 

De oir. 
Para oir. 
A oir. 

GERUNDIOS. 

Aud iéndi. 
Aud iéndo. 

Por oir ú oyendo. 
Aud iéndum. 
Aud iéndo. 

SUP~O. 

Olr. Audít um. 

PARTICIPIO DE PRESENTE. 

ú oía, etc., ú l A d . •¿ 
1
• 

~ u 1ens,1n1s. 

PARTICIPIO DE FUTURO E:S URUS. 

El que oirá ó ha de oir, etc., ~ A dºt , , . u I urus, o para 01r. úra, úrizm. 

85. CUADRO SINOPTICO 

DE LAS Cl.,.\.TRO COXJlJG.\.CimEs DE ACTI\A 

INDICATIVO 

TIEMPOS DE LA PRIMERA SERIE 

PRESE:STE. 

· Sing. 1 • pcrs. 2• 3• Plural •• pers. 2• 

Am o, as, al, ,ímus, ális, 
Moneo, es, el, émus, étis, 
Lég o, IS, it, imus, itis, 
Audio, is, it, ímus, ítis, 

3• 

ant. 
ent. 
unt. 
iunt. 

• 
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PRETÉRITO l!I.IPERFECTO. 
Am ábam, ábas, iíbat, abámus, abátis, ábant. 
!\fon ébam, ébas, ébat, eb:ímus, ehális, ébanl. • Leg ébam, éhas, ébat, ebámus, ebátis, ébant. 
Aud iéham, iéhas, iéhat, iebámus, iebátis, iébant. 

FUTURO IMPERFECTO 
Am úbo, ábis, ábit, ábimus, ábitis, ábunl. 
l\lon ého, ébis, ébit, éhimus, ébitis, éhunt. 
Leg am, es, et, émus, élis, ent. 
Aud iam, ies, iet, iémus, iétis, icnl. 

TIEMPOS DE LA SEGUNDA SERIE 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Amo, l l\lonu ¡ 
isti, it, 1mus, is lis, érnnl ó érc. Leg ' 

Audiv 

Amav ¡ 
l\lonu 
Leg cram, 

Audiv 

PRETÉRITO PLUSCUA)IPERFECTO, 

eras, eral, crámus, erális, erant. 

FUTURO PERFECTO. 

Amav l l\lonu 
L ero, eg 
Audiv 

cr1s, crit, érimus, érilis, crint. 

IMPERATIVO 

TIEMPO DE LA PRIMERA SERIE 

PRESENTE. 
Siog. 2• pers. 3• Plural. 2• pera. 3• 
Am a, áto, áto, áte, alóte, ánto. 
Mon e, éto, éto, éte, elótc, énto. 
Leg e, ito, ito, ile, itóte, únto. 
Aud i, ílo, íto, íte, Ílóte, iúnto. 
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SUBJUNTIVO 

TIEMPOS DE LA PRIMERA SERIE 

PRESENTE . 
Am cm, es, et, émus, étis, enl. 
Mon eam, eas, eat', eámus, eális, can t. 
Lcg am, as, at, ámus, iítis, ant. 
Aud iam, ias, iat, iámus, iátis, iant. 

PRETÉRITO DIPERFECTO. 
Am árem, áres, árct, arémus, arétis, árent. 
!\fon ércm, éres, éret, erémus, erétis, érent. 
Leg erem, eres, eret, crémus, crétis, eren t. 
Aud írem, íres, íret. irémus, irétis, írenl. 

TIEMPOS DE LA SEGUNDA SERIE 

PRETÉRITO PERFECTO. 

~::: ( crim, ens, erit 

Audiv ) 
érimus, éritis, erint. 

PRETÉRITO PLUSCUA,IPERFECTO. 

Amav l Monu , 
Leg ISSem, 

Audiv 

ísses, íssct, issémus, issétis, ísscnt. 

INFINITIVO 

PRESENTE Y PRETÉRITO IMPERFECTO. 
1• Conj. 

Am árc, Mon érc, 
3• 

Lég ere, 
4• 

Aud íre. 

PRETÉRITO PERFECTO Y PLUSCUAMPERFECTO. 

Amav ísse, l\lonu ísse, Leg ísse, Audiv ísse. 

FUTURO PRIMERO. 

Amat úrum, Monit úrum, Lect úrum, Audit úrum, 
úram, úrum úram, urum úram, úrum üram, úrum 

essc, csse, \ essc, csse. 

4 



Amal úrum, 
úram, úrum 

fuísse, 

FUTURO SEGCJ:-IDO. 

Monit úrum, Lrct úrum, 
úram, úrum 

fuísse, 
úram, úrum 

fuísse, 

GERU.XDIOS. 

Ge11. Am ándi, 
Dat. Am ándo, 
Ac. Am ándum, 
Ab. Am ándo, 

Jlon éndi, Leg éndi, 
i\Ion éndo, Leg éndo, 
~1on éndum, Leg éndum, 
Mon éndo, Leg éndo, 

SUPI'.'10. 

Amát um, Mónit um, Lect um, 

PARTICIPIO DE Pl\ESENTE. 

Am ans, Mon cns, Lég ens, 

PARTICIPIO DE FUTURO EN UROS. 

Amal úrus, Monit úrus, Lect úrus, 

Audit IÍrum, 
úram, úrum 

fuísse. 

Aud iéndi. 
\ud iéndo. 
Aud iéndum. 
Aud iéndo. 

Audít um. 

Aud icns. 

Audit tí.rus. 

REGLA DE LOS VERBOS ACTIVOS 

86. A,10 DEuM.- Todos los verbos activos piden des­
pués de sí un nombre ó pronombre en acusatiYo, Y. g.: 
Amo Deum, amo á Dios. 

CO\Jl:GACIO:\ DE LOS VEHBOS P.\.SIYOS 

87. Verbos pasivos s_on aquellos CU) o suj~to no hace 
una acción, sino la recibe, como Petrus amatur, Pedro 
es amado. 

88. El infinitivo de los verbos pasirns acaba, en la 
primera conjugación, en ari, como amári; e~ la segunda,_ 
en eri, como monéri; en la tercera, en, '.• como le91 
ó áccipi; y en la cuarta, en iri,. como au~1rt. . . . 

89. En los tiempos ele la pnmera sene, la ,·oz pasna 
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se forma modificando las terminaciones que en la Yoz 
actiYa tiene cada una de las personas de dichos tiempos, 
á sal'ler : 

En la primera persona, la voz pasiva se forma, en 
ambos números, cambiando en r la consonante final de 
la voz activa, ó añadiendo r á la última letra, si es vo­
cal, como amor, de amo; amábar, de amábam; y áma­
bimur, de amábimus. 

En la segunda persona, la voz pasiva se forma cam­
biando la s final de la voz activa, en ris ó en re, en el 
singular, y la terminación lis, en mini, en el plural, co­
mo amáris, amáre, de amas; y amámini, de amátis. (1) 

En la tercera persona, la voz pasiva se forma aña­
diendo ur, tanto en· singular como en plural, á la l final 
de la voz activa, y asi de amal y amant se derivan res­
pectivamente amálur y amántur. 

90. En los tiempos de la segunda serie, la voz pasiva 
se forma concertando con el sujeto el participio de pré­
térito del verbo que se conjuga, y poniendo en seguida 
los tiempos del verbo sum, v. g. amátus, amáta, amátum 
sum ó fui, fuí amado. 

(1) En el presente de indicativo de la tercera conjugación y en el futuro 
imperfocto de la primera y segunda, la i brern que en la voz activa precede 
á la s final de la segunda persona del singuler, se cambia en e en la voz 
pasiva, como de legis, ltgeris, en Ye• de lt_1¡iris; y de amdbis, montbis, amá­
Ñris, monéberís, en vez de amdbiris, y monébiris. 

En el imperativo, se ariade re á la segunda persona de singular acabada 
en a, e, i, como de ama y amare; y las terminaciones le, lote, del plural, so 
cambian en mini, como de amdte y amalóle, amámini. 
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91. PRIMERA CONJUGACION PASIVA 

Amor, am áris, am ári, amát us sum, SER AMADO. 

Soy amado. 
Eres amado. 
Es amado. 
Somos amados. 
Sois amados. 
Son amados. 

INDICATIVO 

PRESENTE. 

Amor. 
Am áris 6 áre. 
Am átur. 
Am ámur. 
Am ámini 
Am ántur. 

PRETÉRITO IMPERFECTO. 

Era amado. 
Eras amado. 
Era amado. 
Éramos amados. 
Erais amados. 
Eran amados. 

Am ábar. 
Ám abáris ó abáre. 
Am abátur. 
Am abámur. 
Am abámini. 
Am abántur. 

FUTURO DIPERFECTO. 

Seré amado. 
Serás amado. 
Será amado. 
Seremos amados. 
Seréis amados. 
Serán amados. 

Am ábor. 
Am áberis 6 ábere. 
Am ábitur. 
Am ábimar. 
Am Mimini. 
Am abúntur. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Fui, he ó hube sido 
amado. Amát us, a, um sum 6/uí. 

Fuiste, has ó hubiste 
sido amado. Amát _us, a, um es ó fnísti. 

Fué, ha ó hubo sido 
amado. Amál us, a, um est ó fuit. 

Fuimos, hemos ó hubi-
mos sido amados. Amát i, re, a sumus ó Júimus. 
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Fuisteis, habéis ó hu-
bisteis sido amados. Amát i, :e, a estis ó fuístis. 

Fueron, han ó hubie-
ron sido amados. Amát i, re, a sunt,fuérunt 6 fuére. 

PRETÉRITO PLUSCUAIIIPERFECTO. 

Había sido amado. Amát us a um eram 0• lae H b' · ' • J' ram. 

ll
a ~as ~ido amado. Amát us, a, um eras ó fúeras. 
abia sido amado. Amát us, a um eral o' f'! t 

11 b
, . , Juera . 

a iamos sido ama-
dos. 

Habíais sido amados. 
Habían sido amados. 

Amát i, re, a erámus ó fuerámus. 
Amát i, re, a erátis ó fuerátis. 
Amát i, re, a erant, ó fúeranl. 

FUTURO PERFECTO. 

Habré sido arna:do. 
Habrás sido amado. 
Habrá sido amado. 
Habremos sido ama-

dos. 
Habréis sido amados. 
H~brán sido amados. 

Sé amado. 
Sea amado. 
Sed amados. 
Sean amados. 

Sea amado. 
Seas amado. 
Sea amado. 
Seamos amados. 

Amát us, a, um fúero. 
Amátus, a, umfúeris, 
Amát us, a, um fúerit. 

Amát i, :e, a fuérim'!,S, 
Amát i, :e, a fuéritis. 
Amát i, re, a fúerint. 

IMPERATIVO 

PRESENTE. 

Am áre ó átor.. 
Am átor. 
Am ámini. 
Am ántor. 

SUBJUNTIVO 

PRESENTE. 

Amer. 
Am éris ó ére. 
Am étur. 
Am émur. · 

4. 
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Am émini. Seais amados. 
Sean amados. / Am éntur. 

PRETÉI\ITO IMPERFECTO. 

Fuera, sería y fuese amado. 
Fueras, serías y fueses amado. 
Fuera, seda y fuese amado. 
Fuéramos, seríamos y fuésemos 

amados. 
Fuérais, seríais y fueseis amados. 
Fueran, serían y fuesen amados. 

Am árer. 
Am aréris ó 
Am arétur. 

Am arén_wr. 
Am arémini. 
Am aréntur. 

PRETÉIUTO PERFECTO. 

arére. 

Haya sido amado. 
Hayas sido amado. 
Haya sido amado. 
Hayamos sido amados. 
Hayáis sido amados. 
Hayan sido amados. 

Amát u.s, a, um sim ó fiíerim. 
A mát u.s, a, um sis ó fríeris. 
Amát u.s, a, um sil ó júerit. 
rlmát i, re, a simas ó fuérimu.s. 
Amúl i, re, a sitis ó fuérilis. 
Amúl i, re, a sint ó júerint. 

PRETÉRITO PLUSCUA,IPERFECTO. 

Hubiera, habría y hu-
biese sido amado. Amát us, a, um essem ó (uíssem. 

Hubieras, habrías y hu-
bieses sido amado. Amát u.s, a, um esses ó fuísses. 

Hubiera, habria y hu-
biese sido amado. Amát us, a, um essel ó fuíssel. 

Hubiéramos, habría­
mos y hubiésemos 
sido amados. Amát i, :e,_a, essémus 6 fuissémtts. 

Hubiérais, habríais y 
hubieseis siclo ama-
dos. Amhl i, re, a es.~étis ó Jaisséli.~. 

Hubieran, habrían y hu-
hil'srn sirio :im:iclo~. .t m/11 i. ,...,.. . n f'~~f'nl A r,,;.~"''' · 
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INFINITIVO 

PRESENTE Y PRETÉRITO DIPERFECTO. 

Ser amado, que yo soy ó era l A , . 
amado, etc. ~ man 

PRETÉRITO PERFECTO Y PLUSCUA,IPERFECTO. 

Haber sido amado, que yo fuí l Amát um, am, um esse 
ó había sido amado, etc. ~ 6 fuísse. 

. 
FUTURO. 

Haber de ser amado, que yo l , .. 
seré ó he de ser amado, etc. ~ Amat um in. 

SUPI~O. 

Amát u. 

PAllTICIPIO DE PRETÉRITO. 

Amado, el que fué ó había l , 
sido amado. ~ Amat us, a, um. 

PARTICIPIO DE FUTURO EN DUS. 

El que será ó ha de ser amado, l Am ándus, 
etc., ó para ser amado. ~ dum. 

ánda, án-

92. SEGU~DA CO~JUGAClO~ PASIVA 

Món eor, mon éris, mon éri, mónit us sum, ser Ans . .\Do. 

INDICATIVO 

PRESENTE. 

Món eor. 
Mon éris ó ére. 
Mon élur. 
Jfon émur. 
Mon émini. 
,Hnn ,lnl111•. 
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PRETÉRITO IMPERFECTO. 

Era avisado. 
Eras avisado. 
Era avisado. 
Éramos avisados. 
Erais avisados. 
Eran avisados. 

Mon ébar. 
Mon ebáris ó ebáre. 
Mon ebátur. 
Mon ebámur. 
Mon ebámini .. 
Mon ebántur. 

FURCTO IMPERFECTO. 

Seré avisado. 
Serás avisado. 
Será avisado. 
Seremos avisados. 
Seréis avisados. 
Serán avisados. 

Mon ébor. 
Mon éberis ó ébere. 
Mon ébitur. 
Mon ébimur. 
Mon ebímini. 
Mon ebúntur. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Fuí, he ó hube sido 
avisado. Mónit us, a, um sum ó fui. 

Fuiste, has ó hubiste 
sido avisado. Mónit us, a, um es ó f uísti. 

Fué, ha ó hubo sido 
avisado. Mónit us, a, um est ó f uit. 

Fuimos, hemos ó hu-
bimos sido avisados. Mónit i, re, a sumus ó fúimus. 

Fuisteis, habéis ó hu­
bisteis sido avisa-
dos. Mónit i, re, a estis ó fuístis. 

Fueron, han ó hubie-
ron sido avisados. Mónit i, re, asunt,fuérunt ó fuére. 

· PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO. 

Hab{a sido avisado. 
Habías sido avisado. 
Había sido avisado. 

Mónit us, a, um eram ó Júeram. 
Mónitas, a, um eras ó fúeras. 
Mónit us, a, um erat ó fzíerat. 
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Habíamos sido avi-
sados. Mónit i, re, a erámus ó fuerámus. 

Habíais sido av1sa-
dos. Mónit i, re, a erátis ó fuerátis. 

Habían sido avisa-
dos. Mónit i, re, a erant ó fúerant. 

FUTURO PERFECTO. 

Habré sido avisado. 
Habrás sido avisado. 
Habrá sido avisado. 
Habremos sido avi-

sados . 
Habréis sido avisa­

dos. 
Habrán sido aVIsa­

dos. 

Sé avisado. 
Sea avisado. 
Sed avisados. 
Sean avisados. 

S~a avisado. 
Seas .avisado. 
Sea avisado. 
Seamos avisados. 
Seáis avisados. 
Sean avisados. 

Mónit us, a, um fúero . 
Mónit us, a, um fúeris. 
Mónit us, a, um fúerit. 

Mónit i, re, a fuérimus. 

Mónit i, re , a fuéritis. 

Mónit i, re, a fúerint. 

IMPERATIVO 

PRESENTE. 

SUBJUNTIVO 

PRESENTE. 

Mon ére ó étor. 
Mon étor. 
Mon émini. 
Mon éntor. 

Món ear. 
Mon eáris ó eáre. 
Mon eátur. 
Mon eámur. 
Mon eámini. 
Mon eántur. 
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PRETÉRITO 1'IPERFECTO. 

Fuera, sería y fuese avisado. 
Fueras, serías y fueses avisado. 
Fuera, sería y fuese avisado. 
Fuéramos, seríamos y fuésemos 

llfon érer. 
Mon eréris 6 erére. 
Mon erétur. 

avisados. Mon erémur. 
Fuerais, '. fueseis avisa-sena1s y 

dos. · Mon erémini. 
Fueran, serían y fuesen avisa-

dos. Mon eréntur. 

Pl\ETÉRITO PERFECTO, 

Haya sido avisado. 
Hayas sido avisado. 
Haya sido avisado. 
Hayamos sido avisa-

dos. 
Hayáis sido avisados. 
Hayan sido avisados. 

Mónit us, a, um sim ó fúerim. 
Mónit us, a, um sis ó fueris . 
Mónit us, a, um sit ó Juerit. 

Mónit i, ::e, a simus ó fuérimus. 
Mónit i, ::e, a sitis ó fuéritis . 
Mónit i, ::e, a sint ó fúerint. 

PRETÉRITO PLUSCUAllPERFECTO. 

Hubiera, habría y hu­
biese sido avisado. 

Hubieras, habrías y 
hubieses sido a vi­
sado. 

Hubiera, habría y hu­
biese sido avisado. 

Hubiéramos, habría­
mos y hubiésemos 
sido avisados. 

Hubierais, habríais y 
hubieseis sido avi­
sados, 

llfónit us, a, am essem ó faíssem . 

Mónitas, a, um esses ó fuísses. 

Mónit us, a, um esset ó fuísset. 

Monit i, re, a essémus ó f uissémus. 

Mónit i, re, a essétis ó Juissétis. 
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Hubieran, habrían y 
hubiesen sido avi­
sados. Mónit i, re, ·a essent ó (uíssent. 

INFINITIVO 

PRESENTE Y PllETÉl\lTO IMPERFECTO. 

Ser avisado, que yo soy ó era ~ M é . 
. d t on rt. avisa o, e c. 

PRETÉl\lTO PERFECTO Y PLUSCUAMPERFECTO. 

Haber sido avisado, que yo fuí l Mónit um, am, 
ó había sido avisado, etc. ~ _ ó f uísse. 

um esse 

FUTURO. 

Haber de ser avisado, que yo l M, . . . 
, , h d . d onit um tri. sere o e e ser avisa o, etc. 

SUPINO. 

Mónit u. 

PARTICIPIO DE PRETÉRITO. 

Avisado, el que fué ó había 
sido avisado. Mónit us, a, um. 

PARTICIPIO DE FUTURO EN DUS. 

El que será ó ha de ser avi­
sado, etc., ó para ser avisado. 

Mon éndus, énda, én­
dam. 

93. TERCERA CONJUGACION PASIVA 

Leg or, lég eris, leg i, lect us sum, SER LEIDO. 

INDICATIVO 

PRESENTE. 

Leg or. 
Lég ens ó ere. 



Es leído. 
Somos leídos. 
Sois leídos. 
Son leídos. 
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Lég itur. 
Lég imur. 
Leg ímini. 
Leg úntur. 

PRETÉRITO ThlPERFECTO. 

Era leído. 
Eras leído. 
Era leído. 
Éramos leídos. 
Erais leídos. 
Eran leídos. 

Leg ébar. 
Leg ebaris ó ebáre. 
Le_q ebátur. 
Leg ebámur. 
Leg ebámini. 
Leg ebántur. 

FUTURO IMPERFECTO. 

Seré leído. 
Serás leído. 
Será leído. 
Seremos leídos. 
Seréis leídos. 
Serán leídos. 

Leg ar. 
Leg éris ó ére. 
Leg étur. 
Leg émur. 
Leg émini. 
Leg éntur. 

PRETÉRITO PERFECTO, 

Fuí, he ó hube sido 
leído. Lect as, a, um sum ó fui. 

Fuiste, has ó hubiste 
sido leído. . Lect as, a, um es ó juísti. 

Fué, ha ó hubo sido 
leído. Lect as, a, um est ó fuit. 

Fuimos, hemos ó hu-
bimos sido leídos. Lect i, m, a sumas ó fúimas. 

Fuisteis, habéis ó hu-
bisteis sido leídos. Lect i, m, a estis ó fuístis. 

Fueron, han ó hubie-
ron sido leídos. Lect i, re, a sunt, fuérunt ó Juére. 
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PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO. 

Había sido leído. Lect as, a·, um eram ó júeram. 
Habías sido leído. Lcct us, a, um eras ó fúeras. 
Había sido leído. Lect us, a, um erat ó fúerat. 
Habíamos sido leídos. Lect i, m, a ~rámas ó faerámas. 
Habíais sido leídos. Lect i, m, a erátis ó fuerátis. 
Habían sido leídos. Lect i, m, a erant ó fuérant. 

FUTURO PERFECTO. 

Habré sido leído. 
Habrás sido leído. 
Habrá sido leído. 
Habremos sido leídos. 
Habréis sido leídos. 
Habrán sido leídos. 

Sé leído. 
Sea leído. 
Sed leídos. 
Sean leídos. 

• Lect as, a, um fúero. 
Lect as, a, um fúeris. 

· Lect us, a, um fúerit. 
Lect i, m, a fuérimus. 
Lecti, fR, a fuéritis 
Lect i, m, a fíwrint. 

IMPERATIVO 

PRESENTE. 

Lég ere ó itor. 
Lég itor. 
Leg ímini. 
Leg úntor. 

SUBJUNTIVO 

Sea leído. 
Seas leído. 
Sea leído. 
Seamos leídos. 
Seáis leídos. 
Sean leídos. 

PRESENTE. 

Legar. 
Leg áris ó áre. 
Leg átur. 
leg ámur. 
Leg ámini. 
Leg ántur. 

PRETÉRITO nIPERFECTO. 

Fuera, sería y fuese leído. Lég erer. 
Fueras, serías y fueses leído. Leg eréris ó erére. 

5 
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Fuera, seria y fuese leído. 
Fuéramos, seríamos y fuesemos leídos. 
Fuerais, seríais y fueseis leídos. 
Fueran, serían y fuesen leídos. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

Leg erétur. 
Leg erémur. 
Leg erémini. 
Leg eréntur. 

Haya sido leído. 
Hayas sido leído. 
Haya sido leído. 
Hayamos sido leídos. 
Hayáis sido leídos. 
Hayan sido leídos. 

Lect us, a, um sim 6 fúerirn. 
_Lect us, a, um sis 6 fúeris. 
Lect us, a, um sit 6 Júerit. 
Lect i, m, a simus ó fuérirnus. 
Lect i, 11!, a sitis 6 f¡¡érilis. 
Lecl i, m, a sin.t ó Júerinl. 

PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO. 

Hubiera, habría y hu-
biese sido leído. Lect us, a, um, essem 6 fu!ssem. 

Hubieras, habrías y 
hubieses sido leído. Lect us, a, urn esses ó fuísses. 

Hubiera, habría y hu-
biese sido leído. Lect us, a, um esset 6 fuísset. 

Hubiéramos, habría­
mos y hubiésemos 
sido lerdos. Lect i, m, a essémus 6 fuissémus. 

Hubierais, habríais y 
hubieseis sido leí-
dos. Lect i, m, a essétis ó Juissétis. 

Hubieran, habrían y 
hubiesen sido leí-
dos. Lect i, m, a essent ó fllíssent. 

INFINITIVO 

l'RESENTE Y PRETÉRITO 1'1P1-;JtFECTO, 

Ser leído, que yo soy ó era leído, ele. Leg i 

t>l\.ETl~RITO PERFECTO Y PLl.iSCUA \1PER1'ECTO. 

llabQr siJ:\o leído, que yo fuí / Lect 11m, am, um esse ó 
ó había sido leído, ele. 1 f¡¡ísse. 

FUTURO. 

Haber de ser leído, que yo / · 
seré ó he de ser leído, etc. \ Lect um ll'l. 

SUPUiO. 

De ser leido. Lect u. 

PA1\TICIPJO DE PRETÉRITO. 

Leído, el que fué ó había sido / 
leído. 1 Lect us, a, ""'· 

PARTICIPIO DE FUTURO E:i QUS. 

El que será ó ha de ser leído ¡ 
ele., ó para ser leído. \ 

Leg éndus, énda, éndum. 

94. TERCERA CONJUGACIO~ PASIVA 

SEGUNDA FOJUIA 

Accíp ior, accíp eris, áccip i, accéplus sum, SEn nEcrnmo. 

Soy recibido. 
Eres recibido. 
Es recibido. 
Somos recibidos. 

INDICATIVO 

PRESENTE. 

Accíp ior. 
Accíp eris ó ere. 
A ccíp itur. 
Accíp imur. 
Accip ímini. 
A ccip iúntur. 



PRETÉRITO IMPERFECTO. 

Era recibido. 
Eras recibido. 
Era recibido. 
Éramos recibidos. 
Erais recibidos. 
Eran recibidos. 

Accip iébar. 
Accip iebáris· ó iebbre. 
A cczp iebátur. 
Accip iebámur. 
Accip iebámini. 
A ccip iebánlur. 

FUTURO IMPERFECTO. 

Seré recibido. 
Serás recibido. 
Será recibido. 
Seremos recihidos. 
Seréis recibidos. 
Serán recibidos. 

Accíp iar. 
Accip iéris ó iére. 

,Accip iélur. 
Accip iémur. 
Accip iémini. 
A <;cip iéntur. 

PRETÉRITO PERFECTO,, 

Fuí he ó hube sido reci-
bido. Accépt us, a, um sum ó fui. 

Fuiste, has ó hubiste 
sido recibido. Accépt us, a, nm es ó fuísti. 

Fué, ha ó hubo sido 
recibido. Accépt us, a, um est ó fuít. 

Fuimos, hemos ó hubi-
mos sido recihidos. Accépt i, re, a sumus ó fúimus. 

Fuisteis, habéis ó hubis-
teis sido recibidos. Accépl i, re, a estis ó fuístis. 

Fueron, han ó hubie-
ron sido recihidos. Accépti,re, asunt,fuéruntófuére. 

PRETÉRITO PLUSCUA11PERFECTO. 

Había sido recibido. Accépl us, a, um eram ó fúeram. 
Habías sido recibido. Accépt us, a, um eras ó fíieras. 
Había sido recibido. Accépl ns, a, um eral ó fúerat. 
Habíamos sido recibi-

dos. Accept i, re, a erámus ó fuerámus. 
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Habíais sido recibidos. Accépt i, re, a erátis ó fuerátis. 
llabían sido recibidos. Accépt i, re, a erant ó fúerant. 

FUTURO PERFECTO. 

Habré sido recibido. 
Habrás siclo recibido. 
Habrá sido recibido. 
Habremos sido recibidos. 
Habréis sido recibidos. 
Habrán sido recibidos. 

Accépt us, a, um fúero. 
Accépt us, a, umfúeris. 
Accépt us, a, um fúerit. 
Accépt i, re, afuérimus. 
Accépl i, m, a fuéritis . 
Accépl i, m, a fúerint . 

IMPERATIVO 

Sé recibido. 
Sea recibido. 
Sed recibidos. 
Sean recibidos. 

Sea recibido. 
Seas recibido. 
Sea recibido. 
Seamos recibidos. 
Seáis recibidos. 
Sean recibidos. 

PRESENTE. 

Accíp ere ó itor. 
Accíp itor. 
Accip ímini. 
Accip iúnlor. 

SUBJUNTIVO 

PRESENTE. 

Accíp iar. 
Accip iáris ó iáre. 
Accip iálur. 
Accip iámur. 
A ccip iámini. 
Accip iánlur. 

PRETÉRITO IMPERFECTO. 

Fuera, sería y fuese recibido. Accip erer. 
Fueras, serías y fueses recibido. Accip eréris ó erére, 
Fuera, sería y fuese recibido, Accip erétur. 



Fuéramos, seríamos y fuésemos 
recibidos. 

Fuerais, seríais y fueseis recibidos. 
Fueran, serían y fuesen recibidos. 

PRETÉRITO PERFECTO. 

. Acczp erémur. 
Accip erémini. 
Accip erénlur, 

Haya sido recibido. 
Hayas sido recibido. 
Haya sido recibido. 
Hayamos sido recibi-

Accépt us, a, um sim ó fúérim. 
Accépt us, a, um sisó Júeri.s. 
Accépt us, a, um sit ó Júerit. 

dos. Accépt i, re, a simus ó fuérimus. 
Hayáis sido recibi-

dos. Accépt i, re, a sitis 6 Jaeriti.s. 
Hayan sido recibi-

dos. Accépt i, re, a sint ó fúerin¡. 

PRETÉRITO PLUSCUAMPERFECTO. 

Hubiera, habria y hu-
biese sido recibido. Accépt us, a, um essem ó Jaissem. 

Hubieras, habrías y 
hubieses sido reci-
bido. Accépt us, a, um esses ó fuisses. 

Hubiera, habría y hu-
biese sido recibido. Accépt us, a, wn.esset ó fuisset. 

Hubiéramos, habría­
mos y hubiésemos 
sido recibidos. Accépt i, re, a essémus ó fuisshnus. 

Hubierais, habríais y 
hubieseis sidó reci-
bidos. Accépt i, m, a essétis ó fuissétis. 

Hubieran, habrían y 
hubiesen sido reci-
bidos, Accépt i, re, a cssent 6 Juissent. 
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INFINITIVO 

PRESENTE Y PRETÉRITO IMPERFECTO . 

Ser r~cibido, que yo soy ó era ¡ . . 
recibido, etc. \ Acczp ,. 

PRETÉRITO PERFECTO y PLUSCUAMPERFECTO. 

Hab~r. sido_ r~cibido, que yo 1 Accépt um, am, um esse 
fmohab1asidorecibido, etc.\ ó fuísse. 

FUTURO. 

Haber de ser recibido, que yo ¡ 
seré ó he de ser recibido, etc. \ Accépt um iri. 

SUPINO. 

De ser recibido. Accépt ,i, 

PARTICIPIO DE PJlETÉRITO. 

Rec_ibido, el que fué ó había. ¡ . 
sido -recibido. \ Accépt us, a, um. 

PARTICIPIO DF. FUTURO EN DOS. 

bido, etc., ó para ser reci- Accip iéndus, iénda, ién-
El que será ó ha de ser reci- \ 

bido. dum. 

95. CUARTA CONJUGACION PASIVA 

Áud ior, aud lris, aud íri, audít us sum, SER orno. 

Soy oído. 
Eres oído. 
Es oído. 
Somos oídos. 

INDICATIVO 

PllESENTE. 

Audio,·. 
A ud íris 6 ire. 
Aud itw·. 
Aud ímur. 


